

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA № 119-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

No existe razón para recortar el presupuesto al Gobierno Regional Cajamarca

Wilmer Chuquilín Madera dijo que existe una cartera de proyectos para ejecución por un monto superior a los 933 millones de soles.



El sub gerente de Programación e Inversión Pública (OPI), Wilmer Chuquilín Madera, sostuvo que no existe justificación para que el Gobierno Central recorte el presupuesto al Gobierno Regional Cajamarca; nosotros contamos con una cartera variada de proyectos a nivel de perfil técnico en: agricultura, transportes, turismo, educación, salud, entre otros por un presupuesto superior a los 933 millones de soles.

Hasta la fecha se logró la viabilidad de un paquete de proyectos que supera los 285 millones de soles, mientras que un importante números de proyectos están en la fase de levantamiento de observaciones y otro paquete está en evaluación.

Wilmer Chuquilín Madera afirmó la existencia de aproximadamente 100 proyectos de riego tecnificado con un cronograma de ejecución multianual, de los cuales la OPI declaró viables 16 perfiles técnicos para su ejecución en el presente año con una inversión aproximada de 70 millones de soles, que beneficiará directamente a cientos de agricultores y ganaderos de la región.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

Para implementar infraestructura de riego tenemos que asegurar la protección de los recursos hídricos con proyectos de forestación y reforestación para evitar la expansión irresponsable de las empresas mineras en las zonas de recarga hídrica.

En el distrito de Encañada se plantará más de 6 millones de árboles con una inversión superior a los 9 millones de soles entre el Gobierno Regional y la Municipalidad distrital de Encañada, lo propio se está haciendo en las zonas alto andinas de las provincias de San Pablo y San Miguel.

La iniciativa del presidente, Gregorio Santos, para poner en valor los diferentes lugares turísticos ya está dando sus primeros frutos, la OPI declaró viables los perfiles técnicos para poner en valor el centro arqueológico de Poro Poro ubicado en la provincia de Santa Cruz y Kuntur Wassi en la provincia de San Pablo que significará una inversión de 13 millones de soles.

Además existe otros proyectos para poner en valor las cataratas de Chetilla, construcción del museo de las culturas, Layzón, entre otros que significará una importante inversión.

En educación existen aproximadamente 15 paquetes para mejorar la infraestructura educativa de aproximadamente 300 instituciones educativas en los niveles de inicial, primaria y secundaria que incluye construcción nueva, mobiliario, centro de cómputo, laboratorio, auditórium, áreas recreativas, etc.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 14 de mayo de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA